

F1 holte beim Hallenturnier in Heiden (Schweiz) den 2. Platz

Geschrieben von: Joachim Marte

Samstag, den 17. November 2012 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 19. November 2012 um 09:40 Uhr



Auf Einladung unserer Schweizer Freunde startete die F1 am 17.11.2012 beim Hallenturnier in Heiden. Unsere Jungs zeigten teilweise sehr schönen "one-touch-Fußball" und gewannen ihre Gruppe. Im Halbfinale trafen sie auf den FC Wittenbach. Die Appenzeller machten es den Ailingern sehr schwer, störten sie doch schon sehr früh und kämpften um jeden Ball.

Nach der regulären Spielzeit stand es 0:0 und so musste das 7-m Schießen über den Finaleinzug entscheiden. Es endete 3:1 für die Ailinger, die im Finale dann auf die SG Wolfurt-Kennelbach trafen. Nach packenden 10 Minuten, in denen es den Jungs gelang, dreimal auszugleichen, musste erneut das "Penalty-Schießen", wie die Schweizer es nennen, über den Sieg entscheiden. Dieses Mal endete es 2:3 aus Ailinger Sicht und das bedeutete den 2. Platz. Gratulation an dieser Stelle an die Turniersieger aus Österreich und Dank an die Gastgeber aus Heiden, in deren schöner Halle es viel Spaß gemacht hat zu spielen. Der Dank der Trainer gilt außerdem den Eltern, die den Fahrdienst "ins Ausland" übernommen haben.